



# Meeting am Ring



Auf Einladung des AvD konnte sich der PC Nürburgring auch in diesem Jahr beim 35. AvD Oldtimer Grand Prix am Nürburgring präsentieren. Für Fragen zum Porsche Club, zur Geschichte und zum Clubleben wurde ein Infostand eingerichtet. Aus den vielen Anfragen konnte der PCN acht neue Clubmitglieder werben, die wir auch an dieser Stelle herzlich willkommen heißen. Ein großer Dank gilt vor allem unseren Partnern, die mit ihren Exponaten mehrere tausend Besucher an den PCN-Stand lockten: Kremer Racing zeigte einen Porsche 935 K2, Bj. 1977, Familie Jacobs aus Koblenz präsentierte einen Porsche Carrera 911 2,7 RS, Bj. 1973, und aus dem Hause Gebr. Heymann wurde ein Porsche 914-6 Max Moritz, Bj. 1970, ausgestellt. Der Heel Verlag und Petrolpics boten Motorsport Literatur an, teils in limitierten Auflagen von 911 Exemplaren. Am Samstag gab es dann eine spontane Autogrammstunde mit der



Rennfahrerlegende Hans Heyer, Porsche Pilot und 1980 Sportwagenweltmeister.

PCN, der »Ring« und der AvD sind teils schon seit über 47 Jahren eng miteinander verbunden. Und so wurde der PCN-Stand ein Meetingpoint für namhafte Rennfahrer und Teammanager aus den letzten Jahrzehnten. Volker Strycek, neuer AvD Sportpräsident, konnte ebenfalls begrüßt werden. Ein Dank auch an die vielen PCN-Helfer, die bei typischem Ring-Wetter die Auf- und Abbauarbeiten abwickelten. ▼

## Power im wilden Süd-Westen:

Die PC-Süd-West-Kooperation gibt kräftig Gas, um ihren Mitgliedern viel zu bieten!

»Einer für alle, alle bei einem ...« ist das Motto der PC-Süd-West-Kooperation (PC-SWK), einer Interessengemeinschaft der **sechs regionalen Porsche Clubs Baden, Baden-Baden, Kurpfalz, Ortenau, Pforzheim und Südliche Weinstraße.**

Jeweils ein Porsche Club organisiert eine Veranstaltung, und alle Mitglieder der PC-SWK sind eingeladen. Was im Oktober 2006 bei einem tollen Event des PC Südliche Weinstraße mit Lust auf mehr begann, wurde in diesem Jahr bei der Saisonöffnung im April (PC Baden), beim Sommerfest im Juni (PC Baden-Baden) und beim Slalom in Hockenheim im August (PC Kurpfalz) weitergeführt. Alle PC-SWK'ler freuen sich nun auf den Saisonabschluss im Oktober (PC Ortenau), auf das Frühjahrs-Event 2008 (PC Pforzheim) und auf weitere attraktive Veranstaltungen im kommenden Jahr. Die gemeinsamen Aktivitäten sind eine Bereicherung für jedes Clubleben, und die Mitglieder profitieren vom Kooperationsgedanken!

▼ *Marita Kunzmann, Präsidentin Porsche Club Baden e.V.*

Die Partner der PC-Süd-West-Kooperation finden Sie im Internet unter:



[www.porsche-club-baden.de](http://www.porsche-club-baden.de)



[www.porscheclub-baden-baden.de](http://www.porscheclub-baden-baden.de)



[www.porsche-club-kurpfalz.de](http://www.porsche-club-kurpfalz.de)



[www.porsche-club-ortenau.de](http://www.porsche-club-ortenau.de)



[www.pc-pforzheim.de](http://www.pc-pforzheim.de)



[www.porsche-club-suedliche-weinstrasse.de](http://www.porsche-club-suedliche-weinstrasse.de)